



Ronny Seiferheldt und Angelika Gerbig von der Bundespolizeiinspektion Leipzig überbringen eine Spende für Bärenherz.

31.01.2023 12:42 CET

## Bundespolizeiinspektion Leipzig übergibt Spende

Strahlende Kinderaugen rief das Auftauchen eines Einsatzfahrzeugs der Bundespolizei in Markkleeberg hervor. Die Bundespolizisten Ronny Seiferheldt und Angelika Gerbig hatten sich stellvertretend für die Bundespolizeiinspektion Leipzig gemeinsam mit ihrer Kollegin Maria Petermann vom Bundespolizeirevier Leipzig-Hauptbahnhof auf den Weg zum Kinderhospiz Bärenherz gemacht. Sie überbrachten am 25. Januar eine Spende in Höhe von 400 Euro. Aus diesem Anlass wurde ausnahmsweise das Blaulicht auf dem Dienstfahrzeug eingeschaltet und Bärenherz-Kind Fabio durfte sogar zu den Polizisten ins Auto steigen.

Das Geld hatten die Beamten in einer vorweihnachtlichen Spendenaktion bei ihren Kolleginnen und Kollegen eingesammelt. Außerdem hatten sie an ihren Dienststellen am Flughafen Leipzig/Halle und am Hauptbahnhof der Messestadt Spendenboxen aufgestellt. Wir bedanken uns bärenherzlich für diese schöne Spendenaktion mit Blaulicht. Wir haben uns sehr darüber gefreut.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)